



## **Gymnasium St. Paulusheim**

Staatl. anerkannte Schule in freier Trägerschaft  
der Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg

**Huttenstraße 49, 76646 Bruchsal**

Tel. 07251/3856-50, schule@paulusheim.de

Bruchsal, 29. Juli 2025

# **Elternbrief Nr. 8 (Schuljahr 2024/25)**

Liebe Eltern,

am morgigen Mittwoch geht das Schuljahr mit dem letzten Schultag zu Ende. Die Schulfamilie feiert um 8 Uhr in der Stadtkirche den Abschlussgottesdienst, anschließend gibt es in der Schule die Zeugnisse und Preise. Die Schülerinnen und Schüler werden danach gegen 10:15 Uhr in die Sommerferien entlassen.

Das vergangene Schuljahr war einerseits ein normales Schuljahr mit vielen Ankerpunkten: Die Einschulung der Klassen 5, die Studienfahrten der Kursstufe 2, die Berlinfahrt der Klassen 10, das BOGY der Klassen 9, der Methodentag, die Adventsgottesdienste, das Weihnachtskonzert, der Pallottitag, die Tage der Orientierung der Klassen 8 und 9, das Sozialpraktikum der Kursstufe 1 und noch einiges mehr.

Andererseits haben wir in diesem Schuljahr einige Veränderungen erlebt. So begleitet uns die Umstellung des Schulsystems auf das G9 und die damit verbundenen internen Entscheidungen und Vorbereitungen von Beginn des Schuljahres. Kurzfristig war dann im Februar die Entscheidung von Herrn Zepp, aus familiären Gründen sein Amt als Schulleiter niederzulegen. Und heute, am letzten Dienstag des Schuljahres wird unsere hauseigene Kapelle profaniert. Drei Veränderungen an drei ganz unterschiedlichen Stellen.

Gestatten Sie mir ein paar persönliche Worte:

In den letzten fünf Monaten durfte ich kommissarisch „meine Schule“ leiten. Viele Dinge waren im März schlagartig alleine zu organisieren und eine Clean-Desk-Strategie war nicht mehr möglich. Das spürte auch das gesamte Kollegium und ich wurde mit Hilfsangeboten überhäuft. Einen herzlichen Dank an alle Kolleginnen und Kollegen, die mir wann immer möglich Arbeit abgenommen und den Rücken freigehalten haben. Wir haben ein wirklich tolles Kollegium!

Eine besondere Unterstützung und großer Rückhalt war für mich in diesen fünf Monaten Frau Fuchs im Sekretariat. Sie hatte stets alle Termine im Blick, blieb oft länger in der Schule, half beim Organisieren des Abiturs, las jegliche Schreiben gegen etc. Ich bin zutiefst dankbar und weiß, auf sie ist zu 100% Verlass. Vielen Dank dafür!

Ein besonderer Ankerpunkt war das Schul- und Hausfest am vergangenen Sonntag, welches (trotz Regengüssen) wieder einmal ein Familienfest der besonderen Art war. Dies hat auch unsere neue Schulleiterin Frau Thomae erleben dürfen und war wirklich sehr angetan. Ein riesiger Dank gilt allen Beteiligten, die dafür gesorgt haben, dass dieses liebgewonnene, traditionelle Fest uns lange in guter Erinnerung bleibt. Den Spendenbetrag werden wir zu Beginn des neuen Schuljahres veröffentlichen.

Am Ende des Schuljahres verabschieden wir einige Kolleginnen und Kollegen: Herr Rolli tritt nach 36 Jahren und Frau Ute Abt tritt nach 18 Jahren Unterrichtstätigkeit am Gymnasium St. Paulusheim in den verdienten Ruhestand. Herr Dietrich wechselt nach zehn Jahren an das Raphael-Gymnasium in Heidelberg und bleibt damit der Stiftungsfamilie erhalten. Die Referendarinnen Frau Dickgießer und Frau Harlacher haben ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen. Frau Dickgießer wird ihre Lehrtätigkeit am Nikolaus-von-Weis-Gymnasium in Speyer beginnen und Frau Harlacher geht an die Klosterschule vom Heiligen Grab in Baden-Baden. Sarah Ernst hat ihr FSJ erfolgreich absolviert und war eine Bereicherung für unsere Schule. Verlassen wird uns auch unser Hausmeister Herr Kremer, der nach insgesamt mehr als vier Jahren eine Stelle in seinem Heimatort annehmen wird. Ich danke allen ganz herzlich für Ihren Einsatz an unserer Schule und wünsche ihnen für die Zukunft alles Gute und Gottes Segen.

Der **erste Schultag** nach den Sommerferien ist am **Montag, 15. September 2025**, der **Unterricht beginnt um 9.30 Uhr**.

Ab diesem Tag gilt dann auch die neue „Handy-Regelung“ an unserer Schule: *„Digitale Endgeräte wie Smartphones, Tablets, Unterhaltungsmedien, Smartwatches etc. müssen auf dem gesamten Schulgelände inkl. dem Schulgebäude ausgeschaltet in der Schultasche sein.“*

Genauer erfahren die Schülerinnen und Schüler auf den Vollversammlungen in der ersten Schulwoche.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie eine erholsame Sommerzeit, bleiben Sie gesund!

Mit herzlichen Grüßen

Dr. Jörg Hirsch  
*Kommissarischer Schulleiter*